

[Voir la version en ligne](#)



2 juin 2022, 15h00 : ouverture des serveurs mobilité

2 juin 2022, 15h03 : crash des serveurs qui délivrent les résultats

Les collègues personnels de direction, candidats à mobilité sont au moins une à deux fois par an suspendus à l'application Sirhen afin de connaître, après près de 5 mois d'attente, leur résultat.

En avril 2020, un crash des serveurs avait plongé les collègues dans une froide colère puisque le service avait été interrompu plusieurs heures. Manque de respect pour la fonction, manque de reconnaissance et d'estime, tels étaient les retours de nos adhérents.

Le SNP DEN-UNSA avait alors dit au ministère qu'il serait de bon goût de prendre des mesures afin que des incidents de ce genre ne se reproduisent pas. En 2021, malgré quelques difficultés liées au flux de connexions, les problèmes avaient semblé mineurs et le service Sirhen avait donné satisfaction malgré quelques interruptions de service au cours de la journée.

L'espoir aura donc été de courte durée puisque le serveur a de nouveau refusé de délivrer aux centaines voire milliers de collègues concernés le résultat tant attendu.

20 H 00 : Le serveur est toujours inaccessible. La DE parle d'un dysfonctionnement plus ample que simplement Sirhen.

Le SNP DEN-UNSA déplore cette situation d'attente évitable et demande au ministère de se donner enfin les moyens numériques adéquats.

Les personnels de direction méritent un traitement plus digne.

Fut un temps, très proche, où les organisations syndicales siégeaient en CAPN, au premier rang desquelles le SNP DEN-UNSA et les résultats étaient communiqués très rapidement, non seulement à leurs adhérents, mais également à tous les candidats au mouvement.

Nous interpellons le Ministre et la DE sur ce point dès demain.